

3 de Abril de 2020

Hoy me he preguntado que porqué le llaman cuarentena si no son ni van a ser 40 días de confinamiento.

Primero nos dijeron 15 días, después nos sumaron 15 más, que en total son 30 no 40. Y ahora se rumorea que nos queda hasta Junio... O no sabemos sumar o es que nos encanta hacer aproximaciones lejanas... En definitiva; "my" no entender 

Y eso me ha llevado a buscar información sobre porqué se utiliza la nomenclatura de 40 días.

Hay opiniones y teorías de todo tipo, pero las que me han resultado más interesantes son las siguientes:

- En la biblia y cultura religiosa, el número 40 tiene un valor simbólico. Representa el cambio de un período a otro, tiempo de maduración en el que se toma conciencia para pasar de una antigua realidad a una nueva.
- Si observamos la naturaleza veremos que aproximadamente hay unas 40 semanas para que un embrión se desarrolle completamente y nazca un bebe, así como la cuarentena que tiene que hacer la madre después del parto o también el periodo de aislamiento que tiene que tener una persona para recuperarse de enfermedades contagiosas... Es decir, lo que nos está pasando a todo el mundo.

Pero lo dicho, son cifras aproximadas porque se sabe que Jesús no estuvo 40 días en el desierto sin comer ni beber, sobretodo porque es imposible que el cuerpo aguante más de 5 días sin agua ni alimento, así como no todas las mujeres dan a luz en 40 semanas. El caso es que esta estimación se está haciendo pesada... Y buscando más teorías de este número par, de repente otra reflexión deslumbro entre todas las demás. No se si será cierta o no, no he contrastado su veracidad, lo que si se es que me encanta:

- "La teoría del desdoblamiento del espacio y el tiempo" por Garnier Malet (1988)

*Esta teoría es tan interesante y profunda como poderosa y útil para la humanidad. No sólo desde un punto de vista científico, donde permite una mayor comprensión de La teoría de la relatividad de Einstein, por ejemplo, sino desde la cosmovisión del ser humano común y la aplicabilidad de la misma a nuestro favor en el día a día como herramienta conciliadora y elemento catalizador para una mejor versión de nosotros mismos y de la sociedad en general.*

*Consideramos que la humanidad conoce poco o nada del potencial inagotable que reside dentro de cada persona y que es mucho más lo que desconocemos del universo que lo que conocemos acerca de él. Esta teoría nos presenta el hilo irrompible que conecta al humano con todo lo que lo rodea y ofrece la posibilidad de hacer realidad aquello que pensamos y como resultado, cambiar nuestro futuro.*

*Garnier Malet habla de que todo se encuentra desdoblado. Tú que estás leyendo esto, el planeta, el universo. Nosotros existimos en un estado físico y a su vez, en uno ondulatorio o energético (llamado doble cuántico) que se mueve a un tiempo distinto y a una velocidad más elevada que la que nuestra forma física percibe.*

*Sucede, que mientras pensamos, creamos lo que él denomina futuros potenciales, donde nuestro doble cuantico explora las posibilidades de esos pensamientos y trae, en un intercambio de información, al estado físico, lo mejor que pudo extraer de dichos futuros potenciales para ser*

*manifestado a nuestro presente. Por lo que cobra una gran importancia el dicho de “cuidar nuestros pensamientos”.*

*Lo que pensamos (en un sentido macro o global) resulta en una suerte de caminos que pueden ser tomados por cualquier individuo que tenga acceso a esa información. Por lo que los pensamientos impulsados por alguna emoción o sentimiento negativo, tanto como los positivos y bondadosos, son creadores de millones de realidades tanto agradables como desagradables. Por ello, es importantísimo cuidar lo que pensamos porque de allí resultará la realidad que experimentemos.*

*El autor de la teoría del desdoblamiento del espacio y del tiempo expresa que el intercambio de información entre el doble cuántico y el estado físico ocurre constantemente, pero es en el momento que vamos a dormir y caemos en fase REM cuando se produce la mayor comunicación o intercambio. Es por eso que señala la importancia de ir a dormir en un estado de benevolencia y que justo antes del momento de conciliar el sueño, hagamos la petición que queremos en forma de conversación con nuestro doble cuántico. Es decir, conversar con nuestro estado energético, requiriendo que busque de los mejores futuros potenciales aquello que deseamos lograr o tener. Garnier Malet afirma que el tiempo de nuestra petición hasta su manifestación puede tardar entre 1 a 40 días máximo.*

No tengo ni idea de si esta teoría es verdad o mentira o si funciona. Pero me gustaría soñar y desear desde la benevolencia el bien para todos los que estamos sufriendo esto y en especial para ti. Y me gustaría creer que esta teoría podría colocarnos en una dirección de crecimiento y desarrollo hacia el logro de nuestra meta en común...¡Que todo esto salga bien!

un beso enorme de Patt